

Indígenas de Paraguay piden ayuda y siguen sin respuesta del gobierno



En Paraguay viven 117 mil 150 indígenas, quienes se enfrentan a retos como la discriminación estructural y la falta de derechos económicos, sociales y culturales. (Foto:abc.com.py)

Asunción, 26 ago (RHC) Unos 125 indígenas de diversas comunidades de Paraguay acampan desde hace días en esta capital en busca de ayuda para sus comunidades y aún no tienen respuesta del gobierno, destacaron este jueves medios locales de prensa.

El líder indígena, Aquilino Martínez, explicó que los nativos se encuentran en la Plaza de Armas desde hace 18 días y anunció para el próximo domingo la llegada hasta aquí de otro grupo que se sumará al

plantón.

El miércoles varios compañeros volvieron a sus comunidades sin respuesta y nosotros nos quedamos porque no queremos irnos sin una contestación a nuestros reclamos, manifestó Martínez.

Asimismo, lamentó el desinterés del gobierno hacia los pedidos de los indígenas paraguayos, quienes hablaron varias veces con las autoridades, pero hasta el momento no existe una respuesta concreta.

Entre los reclamos se encuentran recibir capacitaciones para poder trabajar en la chacra (finca rural dotada de vivienda y terreno para el cultivo y la crianza de animales domésticos), así como el cese de los desalojos y acceso a servicios básicos en sus localidades.

Según datos oficiales, en Paraguay viven 117 mil 150 indígenas, quienes se enfrentan a retos como la discriminación estructural y la falta de derechos económicos, sociales y culturales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268193-indigenas-de-paraguay-piden-ayuda-y-siguen-sin-respuesta-del-gobierno>



Radio Habana Cuba